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第 66 回 例会 
 

【日時】2016年 4月 14 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：21 名 / 名誉会員 1 名 【出席者】 9名 

【出席率】42.9％  【修正出席率】3/31 71.4％ 

【ニコニコ BOX】\ 8,000― ≪今年度累計≫ \560,470― 

 

≪プログラム≫ 

               司  会：愛知とし子会員 

◇ 開会点鐘                 梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「我らの生業」                                  立堀佳男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                   梅澤武男会長 
  今日はニューフェイスで坂井さんが来てくれてうれしいです。又、司会は初めて(代理ですが)愛知副会長 

がやってくださり、試行錯誤ではありますが、例会の充実が図れていると思います。 

さて、桜が散り始め、暖かくなり、今年度も残すところ３ヵ月となりました。引き続き精一杯取り組んで 

いきましょう。本日もよろしくお願いします。 

◇ 会長報告                                   梅澤武男会長 
  4/11 に開催された次年度第４回クラブサポート委員会が開催されました。4/27 に実施される地区研修･ 

協議会に関する打合せを行いました。当クラブからは 6 名が参加予定とのことなので、出席される方は 

協議会の内容をしっかりと聞いて下さい。4/13 には多摩東グループの懇親会にバンドとして参加し、 

非常に有意義な時間を過ごすことが出来ました。 

いよいよ、夏が近づいています。昨年立ち上げた「チームサンライズ」ですが、7/21～7/24 に下田で 

開催される「カジキトーナメント」に参加します。初心者でも全く問題ありませんので、ご興味があれば 

ぜひご参加下さい。 

◇ 幹事報告                                   湯川愛里幹事 
  １．青少年奉仕委員会より、青少年交換派遣学生募集及び推薦のお願いが来ています。2017 年８月以降 

中学 3 年生～高校 2 年生の学生が対象ですので、お知合いの対象の方で関心のある方がいれば紹介を 

よろしくお願いします。 

  ２．米山記念奨学委員会より、親睦大バーベキュー大会の案内が来ています。日時は 5/14（土）17 時～ 

20 時まで、場所は都立潮風公園 BBQ 広場です。参加される方は事務局までご連絡ください。 

◇ 出席報告                                                                      山本教夫委員長 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                          坂井芳徳会員 

梅澤武男：本日の卓話、ミクロネシアのプロジェクトについて私がやります。よろしくお願いします。 

        愛知とし子：春眠暁を覚えず、寝ても寝ても眠いです、スヤスヤ…。 

湯川愛里：２日前に寝違えて腰を痛めてしまいました。昨日はまるで猿のような歩き方でしたが、今日は 

ネアンデルタール人くらいまで復活しました！全快まであともう少しです。 

立堀佳男：昨日は業界の会合で立川へ行きました。二次会のお店でケイタイを忘れてしまいました。 

トホホ……。 

山岡由佳：今日は久しぶりに例会に出席できニコニコです。 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 卓話                                     梅澤武男会長 

  本日は急きょ卓話を担当する事になりましたが、会長になってから初めての機会です。 

昨年 11 月 27 日～28 日に実施したミクロネシアプロジェクトの内容について、説明させてもらいます。 

参加メンバーは、岩田美智恵会員、John Fritz 会員、鹿島孝夫会員、立堀佳男会員、岩田直道ミクロ 

ネシア連邦顧問、青木のり子看護師、梅澤の７名で、目的はミクロネシア連邦チューク島における子宮頸 

がんの婦人科検診の実施です。 

現地に入ってすぐに、検診が開始されました。検診会場には様々なロータリーの寄付が見受けられました。 

寄付の品物（椅子や机）には寄付元のロータリー名がシールで貼られており、どこのクラブのものかすぐ 

分かります。当クラブでもシールの活用を検討しているところです。ミクロネシアの中心部はリゾート化 

されていて、綺麗に整備されていました。現地の道路事情ですが、殆ど整備されていなく、車がスピードを 

出すことは到底出来ません。道端には動かない車が何台も放置されており、人手が足りない為整備できない 

という状況です。船のエンジンを修理する技術が無いようで、壊れたままのエンジンがたくさん置いてあり 

ました。ミクロネシアは島国の為、船が非常に重要です。エンジンを修理出来るようになればとても役立ち 

ます。又、台風被害の受けた家々もそのままになっていました。当クラブから義捐金を出しています。 

ミクロネシアには無人島がいくつもあり、電気が通ってない島もあるそうです。本プロジェクトの目的の 

一つに現地ロータリーからの会費集金があり、帰国当日になって、ようやく集金する事が出来ました。 

その後グァムへ行き、湯川愛里幹事と合流し、スポンサークラブの例会に参加しました。例会では、私が 

スピーチする時間を頂きました。例会後、ノーザングアム RC の会長とグループフォーワンの打ち合わせも 

行い、施設の支援依頼を受け、病院の LED 交換に向けて動き出しています。本検診では、99 名の検診を 

行い、要観察となった１名以外は異常なしという結果でした。又、PETS アンケート調査を行いました。 

様々なアンケート結果が出ていますので、ご興味あればお見せします。 

 

◇ 講評                                    梅澤武男会長 
ミクロネシアプロジェクトを通じて感じたことは、実際に現地を訪問し、自分の目で見ないとわからない 

事が非常にたくさんあり、その事に気付ける事が重要、という事です。様々なプロジェクトがありますが、 

放置する事なく、積極的に実現に向けて動いていきましょう。本日もありがとうございました。 

 

◇ 閉会の点鐘                                 梅澤武男会長 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ 5 月 29 日～6 月１日 国際大会（ソウル） 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 4 月 28 日  12：30 ～ 13：30 

◇ 5 月 12 日  12：30 ～ 13：30 

◇ 5 月 19 日  12：30 ～ 13：30 

 

 
ニコニコＢＯＸ発表（坂井芳徳会員） 

 
卓話（梅澤武男会長） 

 

 
 


